

# Let's think

～ 思いやり ～

津島市立神守中学校  
第1学年 学年通信 第8号  
令和6年7月12日（金）発行

## いのちの大切さ授業

7月5日（金）に保健師の方を招いて「いのちの大切さ授業」を行いました。まず受精・妊娠、ライフプランについてや、胎児の成長についての話を聞きました。その後、代表者一人に妊婦体験をしてもらい、分娩についてのビデオを視聴しました。そして最後に、全員が赤ちゃん人形の抱っこ体験を行いました。生徒からは「いのちって本当に奇跡なんだ」や「普段あまり考えないけど、今生きていることってすごいことなんだ」などの感想があり、いのちの大切さについて考える良いきっかけになりました。

個人情報保護の観点から、写真は削除してあります。詳細は、配布した学年通信をご覧ください。

## もうすぐ夏休み

中学校に入学して4ヶ月が経ちました。勉強や部活動で疲れも出てきている頃だと思います。この夏休みを心と体を休める良い機会にしてください。そして、せっかくの夏休み。時間を有意義に使ってほしいと思います！勉強面で分からないところがある人は、復習をしましょう。授業が進まない夏休みだからこそ、理解を深めるチャンスです！また、部活動もあります。部活動でしか体験できないこともあるので、積極的に参加し、心と体を鍛えましょう！そして、遊ぶことも大切です。普段行けないところに行くのも大事な経験になります。時間をとって家族で旅行に出かけるのも良いと思います。家族との時間も大切にしましょう！！

## 8月22日(木) 出校日について

- ・**持ち物**： 筆記用具、体操服（着替え）、タオル、水筒（多めに）
- ・**日 程**：

8：10～	8：20	健康観察
8：40～	9：10	全校集会
9：20～	9：50	学校祭練習①
10：00～	10：30	学校祭練習②
10：40～	11：30	学活（STを含む）
	11：45	下校完了